

渥美半島<mark>応援</mark>大使 佐藤敏信さん トヨタ自動車陸上 長距離部監督

トヨタ自動車陸上長距離部の目標で ある「ニューイヤー駅伝」で、田原市民 の皆さんに感動をしていただける走り をしたいと思います。また、日本代表選 手として、活躍できる土台をここ田原 市で築き上げたいと思います。

田原市民の皆様、今年もよろしくお 願いいたします。



渥美半島<mark>応援</mark>大使 白井文吾さん 中日新聞社 代表取締役会長

大使の名刺を渡すたび、田原市の 名を知らない人の多さに驚かされます。

しかし、有名な東京・三宅坂は田原 藩主の三宅家屋敷跡に由来します。 田原市には誰もが知るトヨタの高級車 レクサスの工場がありますので、それを 強調しながらPRに務めたいと思ってお ります。



渥美半島 太田 剣さん ジャズサックス

あけましておめでとうございます。 昨年はクラシックのコンサートへの出 演など演奏活動の幅も広がりました。 2015年はそれらの音楽的経験を新た な作品へと結実し、故郷田原の皆様 へもお届けするべく頑張りたいと思いま す。

応援どうぞよろしくお願い致します。



渥美半島夢大使 尾川とも子さん

田原市の皆様、新年あけましておめ でとうございます。昨年は初めて出産 を経験し、何度も田原に帰省しました。 今年も田原の美味しい空気と野菜を 息子に食べさせたいです。また、クライ マーとしての復帰を目指し、今年は本 格的に体作りをして高難度の岩に挑 戦したいと思います。

田原市ふるさと大使 新年の抱負

田原市の認知度とイメージの向上のため、田原市出身また は田原市にゆかりのある著名な方に田原市の魅力や情報を 全国に発信していただこうと、平成25年10月27日に決定した 「田原市ふるさと大使」。

7名の大使の皆さんから新年の抱負が届きましたので、ご紹 介します。

渥美半島夢大使 おがわやすひる プロ野球選手



渥美半島夢大使 金子大樹さん プロボクサー

あけましておめでとうございます。昨 年はチームとしても個人としても悔しさし か残らないシーズンでした。個人として は1年間ローテーションを守り、チームの 勝利に貢献できるよう全力投球し、チー ムとして日本一になる事が最大の目的 です。皆様にいい報告ができるよう頑張 ります!ぜひ、神宮球場に来てください。

新年明けましておめでとうございま す。いつもたくさんの応援ありがとうござ います。昨年は、周りの方々の多大な サポートで世界戦の経験を活かし、2 戦2勝と、再起できました。今年はさら に高い目標を立て、一日一日を大切に、 日々精進します。今年も、皆さんの温か いご声援よろしくお願いいたします。



渥美半島元気大使 金田 哲さん 芸能人

明けましておめでとうございます! 今年も、田原市のみなさんの元気の源 になれるように仕事を日々精進していき たいと思います!

今後も田原に帰ってきたら、諸々よろ しくお願いします!

チッス!